
8 Pièces

240 m²

Réf. 4354905

998 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Situé  dans  un  quartier  recherché  en  campagne,  au  calme,  sans

nuisance  et  à  seulement  10  minutes  en  vélo  du  centre  de

Saint-Rémy-de-Provence.Il  se  compose  au  RDC,  d'un  hall  d'entrée

avec  un  magnifique  escalier  en  pierre,  d'une  grande  cuisine  dinatoire

avec  arrière-cuisine,  deux  séjour/salle  à  manger  (possibilité  de  réunir

l'ensemble)  et  d'une  suite  parentale.À  l'étage,  vous  trouverez  quatre

chambres  toutes  bénéficiant  d'une  salle  d'eau  et  toilette  privatifs  ainsi

qu'un  dressing.  En  sus,  un  appartement  indépendant.À  l'extérieur,  le

parc d'environ 3350m² est joliment arboré et bénéficie d'une ...

Located in a sought after area in the countryside, quiet,  without nuisance and just

10 minutes by bike from the center of Saint-Rémy-de-Provence.Lovely farmhouse

renovated  in  2001,  with  an  area  of  ??approximately  260m2.It  consists  on  the

ground floor, of an entrance hall  with a magnificent stone staircase, a large dining

kitchen with  utility  room, living /  dining room and a  master  suite.Upstairs,  you will

find  four  bedrooms  all  benefiting  from  a  private  bathroom  and  toilet  as  well  as  a

linen  room.  In  addition,  an  independent  apartment.Outside,  the  park  of

approximately 3350m² is nicely ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence
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